

UNSERE GESCHICHTE

Der Club Harmogana wurde in den späten 70er Jahren in Salzburg als Anlaufstelle für Menschen mit Psychiatrie-Erfahrung gegründet. Die Einrichtung entstand durch Reformen des Sozialpsychiaters Heimo Gastager und dem Psychoanalytiker Igor Caruso.

Der Club Harmogana wurde durch engagierte Mitarbeiter zu einer bekannten Anlaufstelle und eröffnete 1994 ein Tageszentrum mit Mittagstisch und Beschäftigungsprojekten - das Sozialzentrum Harmogana -

Die Zusammenarbeit von Fachleuten und Laien schafft einen integrativen Ansatz in der Therapie, der kreative Ausdrucksmöglichkeiten betont und die Besucher als eigenständige Individuen anerkennt.

**Sozialzentrum
HARMOGANA**

Tagesstätte für
Psychiatrie-Erfahrene
seit 1978

www.harmogana.at



UNSERE INDIVIDUELLEN ANGEBOTE

Wollen Sie andere Menschen
kennen lernen, brauchen Sie einen
Ansprechpartner oder individuelle
Beratung & Unterstützung in
verschiedenen Lebenslagen?

Unser Team, bestehend aus vier
hauptamtlichen MitarbeiterInnen freut
sich auf Sie!

- **Wunderschöner Garten**
mit Bienenstöcken
- **Große Spieleauswahl**
Gesellschaftsspiele, Darts &
Tischtennis
- **Kulinarik**
Sonntagsfrühstück, kreatives
Kochen und Mittagstisch
- **Kurse**
Computer Kurse & technische
Unterstützung
- **Freizeitaktivitäten**
Reisen & Ausflüge
- **Philosophische Gesprächsrunden**
- **Qi Gong**
- **Musikzimmer**
- **Hundefreundliches Haus**



Fr. Dr. Iris Weierer
Administration, Betreuung



Fr. Kerstin Stangl, MSc
Hausleitung

Telefon

0662 / 43 30 86-0

E-Mail

sozialzentrum@harmogana.at

Adresse

Aribonenstraße 2
5020 Salzburg

www.harmogana.at

unterstützt durch



**LAND
SALZBURG**